



Madame, Monsieur,

1°) Travaux de la Rue de la Gare

Les travaux de la rue de la gare sont en voie d'achèvement. Une inauguration des travaux est prévue le Jeudi 3 juillet à partir de 18h30 en présence des Conseillers départementaux et de Monsieur le Président de la Communauté de Communes. Rendez-vous au carrefour Rue de la Gare / Grande Rue pour assister à l'inauguration puis dans la cour de la Mairie pour le vin d'honneur.

Comme cela a été expliqué aux riverains, le marquage au sol interviendra prochainement lorsque les enrobés seront stabilisés. A l'avenir le stationnement Rue de la gare s'effectuera côté pair, merci de bien vouloir appliquer d'ores et déjà ce principe et veiller à ne pas trop empiéter sur le trottoir lors du stationnement en attendant que les places soient matérialisées.

2°) Maisons fleuries

La commune s'est inscrite une nouvelle fois dans le dispositif « Villes et villages fleuris », en espérant décrocher enfin une première fleur. A ce titre, les habitants qui le souhaitent peuvent participer au concours « Maisons fleuries », la seule contrainte étant que le fleurissement soit visible de la rue. Lors des éditions précédentes, plusieurs foyers de la commune ont été primés. Cette année plusieurs catégories sont ouvertes : Maison avec espace clos, Maison avec espace ouvert, Maison sans cour ni jardin mais avec bande de terre en façade, Maison sans cour ni jardin mais avec fleurissement en suspension ou jardinière sur façade, Exploitation agricole en activité, Jardin potager. Vous pouvez participer en envoyant deux photos de vos plantations à la mairie avant le 23 juillet à l'adresse suivante : (commune.deguillaucourt@orange.fr)

3°) Travaux Rue du Maréchal et Rue du Carrefour

Lors de la dernière séance du Conseil Municipal, un des points de l'ordre du jour concernait la question de la reprise des nids de poule sur la commune. Très vite cette intervention a donné lieu à une réflexion plus globale concernant l'état général des routes au sein de la commune. L'attention du Conseil s'est particulièrement portée sur la dégradation importante de la rue du Maréchal. Après examen, il a été convenu qu'une simple réparation ponctuelle des nids de poule ne serait pas suffisante, compte tenu de l'état global de la chaussée. Sur les recommandations du bureau d'étude, actuellement engagé sur le chantier de la rue de la Gare, il a été proposé d'opter pour une mise en place d'une émulsion gravillonnée après reprise des nids de poules. Cette solution, plus durable, a été validée à l'unanimité par le Conseil Municipal.

Par ailleurs, au niveau de la rue du Carrefour, un problème spécifique a été identifié concernant le passage des camions de ramassage des ordures ménagères. Régulièrement les camions dégradent les accotements. Pour y remédier, il a été décidé d'élargir la chaussée en réalisant une poutre sur toute sa longueur, afin de faciliter la circulation de ces véhicules.

Ces travaux représentent un investissement total de 11 125,20 €. Afin de financer ces opérations, des demandes de subventions ont été déposées dans le cadre du Fonds d'Appui aux Communes.

4°) 14 Juillet

La traditionnelle cérémonie de célébration de la fête Nationale se tiendra à partir de 11h au monument. Un dépôt de gerbe sera organisé et le verre de l'amitié clôturera cette manifestation.

5°) Permanence de la Mairie et de l'agence postale durant les vacances

La mairie sera fermée du lundi 28 juillet au 16 Août inclus. Les permanences seront assurées mais certains dossiers techniques ne seront traités qu'au retour de Mme Lepage. En cas d'urgence vous pouvez contacter :

Ludovic Kusnierak	07 81 11 92 40
François Xavier Desmarquest	06 07 85 65 54
Geoffrey Hallu	06 09 72 30 65
Hervé Nollent	06 46 67 59 71

L'agence postale fonctionnera normalement durant les vacances mais elle sera fermée les samedis 9 et 16 Août.

Veillez croire Madame, Monsieur en l'assurance de mes sentiments dévoués.

Le Maire
Ludovic KUSNIERAK